



議長に^{くさま}草間^{まさつぐ}正詔議員を選任

第2回市議会臨時会

副議長に^{えんどう}遠藤^{まさのぶ}正信議員



議長
草間正詔 議員



副議長
遠藤正信 議員

日頃から、市民の皆様には議会運営に対し、深いご理解とご協力を賜り厚く御礼申し上げます。また、先の東日本大震災により被災されました皆様に対し、心よりのお見舞いを申し上げます。

さて、任期満了による常総市議会議員一般選挙が4月24日に投票票され、皆様の審判を受けた22名の議員が新たに誕生いたしました。これを受け、去る5月16・17日の会期で開かれた臨時議会において議員各位のご推挙をいただき、議長・副議長の要職を拝命いたしました。私どもにとり誠に光栄でありますとともに、その責務の重大さを痛感いたします。ところでございます。

常総市も合併し、はや5年が経過いたしました。隣接する二つの地域が融合するまでには、まだ多少の時間がかかると考えるところであり、この打開に向け、一刻も早く一体感のあるまちづくりに対応すべく、議会に課せられた役割はますます重要になっており、市の議決機関としての責務において市の将来展望を見極め、安心・安全なまちづくりのために全力で取り組む所存でございます。

今後とも、皆様方のなお一層のご支援とご協力をお願い申し上げます。